
                                平成 19 年 6 月 21 日 

彦根工業会彦機会 

記録 松下欣市 

平成 19 年 6 月（第３９回）彦機会幹事会の記録 

     

   空梅雨かＪＲ茨木駅から徒歩でパナヒルズ大阪まで田植えを終えた水田を眺め、ゆっくりと坂道を上がると 

  額に汗が滲む当日でした。本年最大のイベントである総会開催の第一回打合せ日で、出席の皆さんは、定刻よ 

り早い集合であった。 

＜記＞ 

    １）日時  平成 19 年 6 月１６日（土曜日）１０：００～１２：３０ 

    ２）場所  パナヒルズ大阪（吹田市） 

    ３）出席者 山添会長、西澤顧問、國領副会長、吉田副会長、藤田常任幹事、竹崎常任理事、松下。 

          （欠席案内者：杉本副会長、内片常任幹事） 

    ４）内容 

      Ａ）「同好会」の活動状況（報告、計画）について 

       ①ウォーキング＆小旅行 國領世話役 

        5/10 天候が優れない日でしたが、参加者のチームワークで楽しく無事終わる事が出来ました。 

        ホームページに掲載しました。今後の予定は 10 月開催の総会開催に伴い別途検討します。 

       ②テニス同好会 杉本世話役 

        10/7（日）～8（月）ウエルサンピア滋賀にて開催で、3 学部の幹事、現県立大学の学生と連 

絡が取れ詳細の打合せに入りました。 

       ③ゴルフ同好会 松下世話役代行 

        6/23、事前準備で４グループ１４名のエントリーを受け、盛大な開催となります。後は当日の 

        天気を信じるのみです。今後の計画でテニス同好会開催日の一日を予定していましたが、彦機会 

の総会開催もあり再考中です。 

       ④カラオケ同好会 西澤世話役 

        4/29 無事終わりました。ホームページは未掲載につき、原稿をお願いしたい。 今後は彦機会 

総会当日を予定しています。総会案内チラシに掲載をお願いします。 

       ⑤フォト同好会 山添世話役 

        11 月の予定でしたが、総会の関係もあり、年度末まで（3 月末）の開催で検討します。 

       ⑥パソコン同好会 吉田世話役 

        同好会としての活動は大変難しいが、集るのではなくブログをパソコン同好会で立上げをして隠 

れＯＢの発掘などに活用して行く事とし、吉田世話役に一任する事とした。 

      Ｂ）第 4 回総会の主要事項の検討 

       ①開催に当っての思い 

        女性会員の出席を増やす、懇親会は楽しく喜んでもらえる場所に、会費は前回より安く、出席者 

は第１回総会の８０名以上を目指す。 の認識を行ないました。 

       ②「彦機会」の位置付け 

        ［湖風会 彦根工業会 彦機会］として看板、手渡し小冊子などで表示する事とした。 

       ③招待者（来賓）の検討 

        田中勝之・内藤悦郎両教授とし、杉本副会長にコンタクトをお願いする事とした。  

山添追記：都築先生は会員として、彦根工業会の理事長は招待として案内することを、次回幹事

会で検討することとする。 



        

④総会の案内書送付の範囲 

        前回と同じフォームにて呼びかけチラシの発行を一週間以内にお願いする事とする。  

但し、会場確保の確定が開催日３ヶ月前の 7/27 となりますので、それまでの配布は充分注意す

ることとする。 湖風会、彦根工業会などへの案内は、松下副会長に一任する事とした。  

       ⑤アトラクションの検討 

        県短卒業生で構成されているアンサンブル彦根（マンドリン演奏）に事前連絡しＯＫを戴いて 

        います。 他に華やかな出し物をとの意見があったが、先ずは卒業生・現役学生のアトラクショ 

ンを優先することとする。 尚、出席者全員で合唱できるレパートリーを吉田副会長に依頼し、 

アンサンブル彦根と調整してもらうこととした。 別途、会場にピアノの設置可否も確認する事 

とした。 

       ⑥会費の検討（別紙予算検討書（案）参照） 

        前回まで会費 8,000 円（平成年度卒 6,000 円）を一律 6,000 円（但し、女性会員は 5000 

円、「彦機会」会計より 10 万円支出と近畿支部より 2 万円補助）とし、出席者の拡大を図る為

にも全員一致にて承認された。今後の第５回以降も 6,000 円を維持出来る様努力する事とした。 

       ⑦各事項に対する担当者の検討（別紙事前準備表（案）参照） 

        既に３回を経験していますので、前回と同じ担当でお願いすることとします。 

      Ｃ）会社訪問の開催日検討 

        Ｓ22Ｍ卒業の石垣栄一先輩が創業された㈱石垣（香川県坂出市）を第一候補として山添会長に 

        一任する事とした。 

      Ｄ）次回幹事会兼会社訪問の日程 

        会社訪問日を 8 月第２週目に予定しています。 後日、山添会長より案内します。 

        ＜幹事会の議題＞ 

 ・同好会活動について 

         ・第４回総会の２回目の検討 

         ・その他 

                                             以上 


